

Mass Media Islamique

Rédacteur en Chef



BONNAIRE

Le système informatif moderne a ses exigences et ses impératifs qu'elle qu'en soit l'empreinte. Les Mass Media de teinte ou d'obéissance islamiques, doivent s'intégrer dans le contexte du XX^e siècle et s'adapter harmonieusement à un modus catégorique devant définir et gérer le processus de transcendance à la fois technique et pragmatique. Point n'est besoin de démontrer la nécessité, en l'occurrence, d'une objectivité à toute épreuve, dépourvue de tout formalisme ou stylisme factices. La quintescence scientifique de tout objectivisme marquant l'information islamique de notre temps a pour critère un positivisme créateur dont le substrat puise ses composantes dans la réalité vivante, sans déviation ni faille. Les Mass Media modernes qui se respectent se doivent d'évoluer dans un réseau dégagé de tout subjectivisme où toute option, pour être adéquate, doit cadrer avec le réel. Ainsi l'équation personnelle, l'intérêt terre-à-terre, la tendance discordante, doivent tous s'éliminer pour donner le pas au "Vrai", devant prévaloir et constituer le point de convergence de nos optiques.

Notre revue « Al-Qods » reflète donc un miroir islamique qui ne tranche guère de l'immmuable humanisme représentant l'universalisme initiateur de notre élan. Nous avons bien défini, dès le 1er numéro de notre revue, notre pro-

primés et de leurs droits innés à une vie digne. D'une probité incorruptible, le croyant quel qu'il soit, doit tendre vers la réalisation de son propre être, sans empiéter sur la dignité d'autrui. Notre revue n'est donc guère une tribune de dénigrement systématique : son œuvre informative s'imprègne d'une haute tenue, en cherchant à dissiper les ténèbres des falsifica-

gramme d'action imbu de cette éthique sublime qui constitue le foyer régulateur et le catalyseur de nos options.

L'Islam est, certes, la ligne d'initiation et le facteur d'appréciation dont les choix judicieux cadrent avec les impératifs des données évolutives de la vie moderne. Nous nous sommes donné pour idéal, la vulgarisation à travers « Al-Qods » de la Pensée Islamique et des potentialités arabo-musulmanes qui doivent avoir pour objet supreme d'aspiration le bien-être de l'humanité tout entière. Notre Revue se fera le sacré devoir d'esquisser des fresques vivantes sur les réalités et les virtualités de l'Islam, dont la devise est de servir l'être humain quel qu'il soit, tout en œuvrant, dans la légitimité, en vue de garantir les propres droits de la Communauté Islamique. La mission de l'Islam est une mission régénératrice, qui porte l'étendard de l'union et de l'égalité entre les hommes, qui inculque les préceptes de justice et dont la législation éminemment humaine, rebute tout intégrisme factice qui n'aurait pas pour empreinte indélébile, la nature noble et idéale de l'homme. « Al-Qods » doit donc refléter cette magnanimité et être le flambeau de l'objectivité prônée par l'Islam, objectivité qui est la raison d'être de toute information intègre. Elle est l'expression désintéressée des aspirations des peuples op-

tions et des démagogies qui désorientent l'opinion mondiale et la détournent de certaines réalités intrinsèques. L'Islam est une pensée, une civilisation dont la vulgarisation est de nature à ouvrir d'heureux horizons à l'humanité, à étayer toute évolution et tout progrès dans le cadre de la technicité moderne et sous l'égide d'un idéal dont les normes profiteraient à toute l'humanité.